

WeihnachtsGrüße



Liebe Vereinsmitglieder, Pächter und Gartenfreunde,

das Jahr neigt sich wieder dem Ende zu. Zeit für einen kurzen Rückblick – und für den Beginn einer Phase, in der hoffentlich etwas Ruhe und Erholung im Kreise Ihrer Lieben möglich ist.

Wir haben auch in diesem Jahr einiges für unseren Verein erreicht. Auch wenn noch viel Arbeit vor uns liegt, können wir doch sagen, dass wir in vielen kleinen Schritten Fortschritte machen. Dies betrifft zum einen unser Vereinsheim mit seinen Gebäuden und Einrichtungen sowie unsere Gartenanlage im Allgemeinen.

Ständig ändern sich zudem die Vorschriften im Kleingartenwesen. Das merken Sie vielleicht an den Informationen und Rundschreiben, die wir verteilen. Die Anforderungen werden immer komplexer – auch für uns als Vorstände. Um hier auf dem Laufenden zu bleiben, nehmen wir regelmäßig an Schulungen des Verbandes auf Landes- und Bundesebene teil. Was früher einfacher war, ist inzwischen durchaus anspruchsvoll geworden. Wir sind dennoch zuversichtlich, dass wir mit unserem Verein auf dem richtigen Weg sind, ihn in die Zukunft zu führen und gemäß Bundeskleingartenordnung gut aufzustellen. Das kann uns allerdings nur mit der engagierten Unterstützung aller Vereinsmitglieder gelingen.

Ein wichtiger Hinweis: Im kommenden Jahr finden gemäß unserer Satzung nach drei Jahren wieder Wahlen statt. Wer Interesse an einer aktiven Mitarbeit im Verein hat, kann sich bereits jetzt Gedanken machen, in welcher Funktion er oder sie sich einbringen und zur Wahl stellen möchte. Sicher ist schon, dass wir eine neue Schriftührerin oder einen neuen Schriftführer benötigen, da der derzeitige Amtsinhaber nicht erneut kandidieren wird.

Wir hoffen, Sie hatten ein gutes Gartenjahr mit schönen Erträgen – trotz des oft durchwachsenen Wetters.

Die Feiertage stehen vor der Tür. In diesem Sinne möchten wir allen, **die Weihnachten feiern, die andere Feste begehen oder einfach eine wohlverdiente Auszeit genießen**, herzliche und friedvolle Festtage wünschen. Mögen die kommenden Tage – ob festlich, besinnlich oder schlicht erholsam – Ihnen Freude, Ruhe und schöne Momente bringen.

Wir wünschen Ihnen einen guten Rutsch ins neue Jahr und freuen uns auf ein Wiedersehen. Bleiben Sie gesund!

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Vorstandsteam

Wasseruhrenausgabe: zweiter Termin



Wie angekündigt, bieten wir für alle, die beim letzten Termin keine Wasseruhr abholen konnten, einen zweiten an:
Am Samstag,
10. Januar,
14-16 Uhr
im Vereinsheim.

Das Kleingartenmagazin wird zum E-Paper

Das Kleingartenmagazin bekommen Sie ab der dritten Ausgabe 2026 nicht mehr als gedruckte Zeitschrift zugeschickt, sondern per E-Mail. Print und Vertrieb sind leider zu teuer geworden, gedruckt werden deshalb nur noch die ersten beiden Ausgaben. Der Verband versucht aber, interessierten Mitgliedern zu ermöglichen, das Magazin zukünftig direkt beim Verlag als Heft zu kaufen. Wir halten Sie dazu auf dem Laufenden.



Liebes Team der Gemeinschaftstoilette,

euer unermüdlicher Einsatz hält unser Kleingarten-Paradies sauber und einladend – dafür möchten wir euch von Herzen danken. Ihr macht einen super Job, und das spüren wir alle. Frohe Weihnachten und ein gesundes, glückliches neues Jahr 2026! Wir freuen uns, dass ihr mit derselben Motivation weitermacht und wissen, dass ihr auch im kommenden Jahr wieder unser „stilles“ Heldenteam seid. Dank euch!

